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Beginn: 19:00 Uhr Sitzung-Nr: 09/gr/015/2023 

Ende: 20:20 Uhr WP.: 2019/2024 

    

 

NIEDERSCHRIFT 

 

über die am 21.09.2023 

im Sitzungszimmer des Rathauses, Hauptstraße 32, 76857 Rinnthal 

stattgefundene 15. Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Rinnthal 

 

Zeit, Ort und Tagesordnung wurden am 15.09.2023 öffentlich bekannt gemacht (§ 34 Abs. 6 GemO) 

Alle Ratsmitglieder wurden am 12.09.2023 schriftlich eingeladen. 

Gesetzliche Zahl der Ratsmitglieder gemäß § 29 GemO: 12 

Zahl der Beigeordneten: 2, stimmberechtigte Beigeordnete: 2 

 

 

Zu Beginn der Sitzung waren anwesend: 

 

 Ortsbürgermeister 

Torsten Hertel  

 Erster Beigeordneter und Ratsmitglied 

Stephan Eitel  

 Beigeordneter und Ratsmitglied 

Franz Bendel  

 Ratsmitglieder 

Stefan Burkhart  

Ute Götz  

Gunther Holzhauer  

Ralf Labbé  

Bernd Schaaf  

Elsa Schäfer  

Carina Teuber  

Sabrina Wingerter  

 Schriftführer 

Torben Kölsch  

 

Abwesend: 

 Ratsmitglieder 

Manuel Illner Entschuldigt 

Anna Mitleider Entschuldigt 

 

 

Tagesordnung: 

A. Öffentlicher Teil 

 1 Einwohnerfragestunde 

 2 Entscheidung über die Annahme von Spenden gem. § 94 Abs. 3 GemO 

 3 Anträge 

 3.1 Beratung und Beschlussfassung zur Beantragung von Zuschüssen für den Umbau des 

Kindergartens auf Grundlage der vorliegenden Entwurfsplanung und Kostenschätzung 

 3.2 Weitere Anträge 

 4 Bauangelegenheiten 

 5 Vertragsangelegenheiten 

 6 Auftragsvergaben 

 7 Informationen und Anfragen 
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Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die 

Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Sitzung.  

 

 

 1 Einwohnerfragestunde 

 

Es lagen keine Fragen vor 

 

 2 Entscheidung über die Annahme von Spenden gem. § 94 Abs. 3 GemO 

 

Folgende Spenden wurden Einstimmig, ohne Enthaltung und ohne Gegenstimme angenommen: 

 

Von der Firma Schlinck ein Betrag in Höhe von 5.000,00 EUR für den Außenbereich der KiTa. Der 

Betrag soll mit der Rechnung verrechnet werden. 

 

Vom Förderverein des Kindergartens ein Betrag von insgesamt 14.000,00 EUR für den Außenbereich der 

KiTa.  

 

Spenden wurden Einstimmig, ohne Enthaltung und ohne Gegenstimme mit 11 Ja-Stimmen angenommen.  

 

 3 Anträge 

 

 3.1 Beratung und Beschlussfassung zur Beantragung von Zuschüssen für den Umbau des 

Kindergartens auf Grundlage der vorliegenden Entwurfsplanung und Kostenschätzung 

 

Die Wohnung über der KiTa soll umgebaut in die KiTa integriert werden. Herr Hertel erklärt die Planung, 

der Plan hing aus. 

Die Kostenschätzung beläuft sich auf ca. 286.000,00 EUR, Herr Hertel schlüsselt die Kosten auf. 

 

Die Höhe der Förderfähigkeit ist noch unklar. Die Frist für die Antragstellung von Fördermitteln ist der 

15.10.2023. Eine Rückmeldung auf die Anträge von Fördermitteln wird im März 2024 erwartet.  

 

Mit 11 Ja Stimmen, keinen Gegenstimmen und keinen Enthaltungen  wurde der Beschluss gefasst, dass 

Förderanträge gestellt werden sollen.  

 

 3.2 Weitere Anträge 

 

Weitere Anträge gab es nicht.  

 

 4 Bauangelegenheiten 

 

Zu diesem TOP lagen keine Themen vor.  

 

 5 Vertragsangelegenheiten 

 

Zu diesem TOP erging eine Info von Herrn Hertel:  

 

Am Außengelände der KiTa wurde ein Weg von ca, 50 cm auf ca 50 Meter erweitert. Dadurch wurde 

Gelände der Deutschen Bahn betroffen. Die Deutsche Bahn wollte hierfür einen Mietvertrag vereinbaren. 

Stattdessen wurde nun eine kostenfreie Nutzungsvereinbarung getroffen.  

 

 6 Auftragsvergaben 

 

Für den Spielplatz in der Bergstraße soll ein neues Spielgerät angeschafft werden. Es wurden Angebote 

bei der Firma Seibel (Hauenstein, Hinterweidenthal) eingeholt. 
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Für eine Holzwippe gibt es drei Möglichkeiten zur Wiederherstellung, Erneuerung oder Ausbesserung. 

Die Kosten belaufen sich zwischen 3.150,00 EUR und 6.250,00 EUR.  

 

Die Entscheidung wurde zurückgestellt.  

 

 7 Informationen und Anfragen 

 

Info von Herrn Hertel: 

 

Die offizielle Einweihung des KiTa-Außengeländes findet am 08.10.2023 um 14 Uhr statt 

 

Die Ursprünglichen Kosten konnten nicht eingehalten werden.  

 

Die Gesamtkosten betrugen 87.500,00 EUR 

5.000,- EUR Spende durch Firma Schlinck 

14.000,- EUR Spende durch den Förderverein 

60.000,- EUR durch Ratsbeschluss 

 

Restbetrag von 8.500,- EUR sei jedoch durch den Haushalt gesichert. 

 

Weiterhin: 

 

Ein Brief von Hans-Peter Schmitt von der Interessengemeinschaft B10-Ausbau wurde verlesen, Ebenso 

eine E-Mail von Herrn Gustav Kühner wegen des Brandes in seinem Betrieb in Gräfenhausen. 

 

Anfrage und Beschluss hierzu: 

 

Beim Trifft-Fest (Taufgottesdienst) lief alles gut. Der Angelsportverein stellt für die Nutzung der 

Vereinsanlage keine Rechnung, möchte jedoch eine Spende haben. Der Rat hat eine Spende in Höhe von 

200,00 EUR Einstimmig beschlossen. 

 

Weiterhin: 

 

Anstehende Termine 

 

02.10.2023: Treffen des Gremiums für den Rinnthaler Weihnachtswald um 19 Uhr 

21.10.2023: Waldbegehung 

28.11.2023 nächste Ratssitzung 

02.12.2023 Rinnthaler Weihnachtswald 

03.12.2023 Seniorennachmittag  

 

Spende an den Angelsportverein über 200,- EUR mit 11 Ja Stimmen und ohne Enthaltung und ohne 

Gegenstimme beschlossen.  

 

 

 

 

 

Worüber Niederschrift 

 

 

 

Der Vorsitzende 

 

Der Schriftführer 
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